



## Pressemitteilung

### Richterinnen und Richter des Partnergerichts Tribunale di Roma zu Gast am Landgericht Düsseldorf

29.09.2022

20/2022

Vom 26. bis 28. September 2022 setzten die Richterkolleginnen und Richterkollegen des Tribunale di Roma und des Landgerichts Düsseldorf ihren Diskurs zum gewerblichen Rechtsschutz fort, den sie im September 2020 in Düsseldorf mit der Begründung der Gerichtspartnerschaft zwischen den beiden Gerichten begonnen haben. Präsidentin des Landgerichts Düsseldorf **Christiane Fleischer** sowie sechs Richterinnen und Richter aus dem Landgericht und Oberlandesgericht Düsseldorf tauschten sich mit der Präsidentin **Claudia Pedrelli** und den fünf Richterinnen und Richtern der 17. Sezione des Tribunale di Roma, die im gewerblichen Rechtsschutz tätig ist, aus.

Dr. Vera Drees  
Vors. Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin  
Telefon 0211 8306 – 51680  
0163 - 1681214  
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de

Die italienische Delegation wurde im Ministerium der Justiz empfangen, wo es im Wesentlichen um die Organisation der nordrhein-westfälischen Gerichte sowie die Beteiligung der Landesregierungen an der Bundesgesetzgebung ging. Im Landgericht nahm die Delegation an mündlichen Verhandlungen der Kammer für Design- und Wettbewerbsrecht teil, wobei es im Anschluss zu einem regen fachlichen Austausch mit den Mitgliedern der Kammer kam. Schließlich empfing Präsident des Oberlandesgerichts **Dr. Werner Richter** die Delegation im Oberlandesgericht Düsseldorf, wo die fachliche Diskussion im Kartellrecht mit den Kolleginnen und Kollegen des 1. Kartellsenats im Mittelpunkt stand.



Landgericht Düsseldorf  
Werdener Straße 1  
40227 Düsseldorf  
Telefon 0211 8306 - 0  
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de  
www.lg-duesseldorf.nrw.de





Der fachliche Dialog soll im nächsten Jahr turnusgemäß in Rom fortgesetzt werden.

Dr. Vera Drees  
Vorsitzende Richterin am Landgericht  
Pressesprecherin des Landgerichts Düsseldorf